

Madrid, 13 de febrero 2013

Estimado Socio AEPap:

Hay **elecciones** en la Asociación Española de Pediatría (AEP). Son en Sevilla durante el congreso de la AEP (6 a 8 de junio). Se eligen, además del comité ejecutivo, los vocales de las sociedades de especialidades, entre las que esta la AEPap. Se puede presentar un candidato por sociedad pero solo salen los de las especialidades mas votadas.

Es muy importante, para la pediatría de atención primaria, estar representados en la junta directiva de la AEP. Creemos que debemos estar con el mayor nivel de implicación y representación por lo que se presenta nuestra presidenta **Begoña Domínguez Aurrecoechea**.

Solo pueden votar los socios de la AEP, es decir, no basta con ser socio AEPap sino que hay que ser socio de una de las sociedades regionales de la AEP.

Te animamos a ir a Sevilla, nuestra 9ª reunión anual se celebrará en día 7 de junio en el congreso, pero, si no sabes todavía si podrás ir, te pedimos que solicites el **voto por correo**. El procedimiento ha cambiado con respecto a las anteriores elecciones y hay que solicitar primero una acreditación a la AEP. Hay que hacerlo **antes del 6 de marzo**

Hay que

- enviar la **solicitud de acreditación** cumplimentada (va como archivo adjunto a este correo) y una **fotocopia de tu DNI**
- **por correo certificado**
- **a** Secretario General AEP
C/ Aguirre 1, 1º izda
28009 Madrid

Mas información en la presentación adjunta y en <http://www.aeped.es/noticias/eleccion-cargos-rectores-aep-y-presidente-fep-2013>

Tu voto es imprescindible para la pediatría de AP
Muchas gracias

Junta AEPap